

Dernier Kid Bike de la saison

Écrit par Laurent C.

{jcomments on}24/06/12 : Ce dimanche nous avons rendez-vous sur les terres des "Endiablés", club vtt de St André de Cubzac. La journée commençait par un départ groupé de St Jean à 11h45 car nous avons décidé de pique-niquer sur place afin de passer un bon moment ensemble et de permettre aux parents de faire plus ample connaissance.

Décidément, pour une première saison les Kid Bike ont eu du succès : encore plus de soixante inscrits, parmi eux nos vaillants petits Vertjalleux. Toujours soucieux de faire mieux que la fois d'avant ! Cela n'a pas toujours marché comme ils l'auraient voulu mais ils ont mouillé le maillot et ont fait de gros progrès sur les épreuves de mini trial avec pas mal de sans-fautes. Ils n'ont pas de regrets à avoir. Mention spéciale à Raphael qui ce dimanche monte sur la deuxième marche du podium: bravo à toi.

Ce que je retiendrai de ces journées mis à part le bonheur de participer, c'est le comportement exemplaire de nos "petits" tant sur le plan sportif que sur leur mentalité, un grand élan de camaraderie et de solidarité (à faire pâlir les instances de la fédération française de football) tant au sein de l'équipe qu'avec les jeunes des autres clubs. C'est fait pour ça ce genre de manifestations : s'ouvrir et partager. Et à mes yeux pour ce que j'ai vu et sans chauvinisme aucun vous méritez la palme. Et là pour nous c'est mission accomplie car outre le fait de vous "apprendre à faire du vélo" le samedi matin, notre rôle a été aussi de vous communiquer ces valeurs simples et riches que vous avez su mettre en pratique le plus naturellement du monde : merci, quelle belle récompense !

Nous tenons aussi à remercier tous les parents qui par leur présence ont encouragé les enfants et sans qui la logistique aurait été un problème pour emmener les enfants et les vélos.

Vivement la saison prochaine.

PS: en lien [les photos de Francis](#)